
第2回青年部理事会議事録 
平成27年7月9日　9：00～12：00 

於：メルパルク東京 

出席者：理事10名（欠席者無し） 

議事録作成者：久保田 

 

・会長あいさつ 

　　我々にとっては今日が本番と言える。抜かり無きよう進めましょう。 

 

司会進行　白石 

 

・総会の進行について 

　・議案審議、退任理事表彰、40周年式典案内、中研案内、三重県より、懇親会・2次会案内 

　・退任理事表彰は出席者のみに授与。欠席者・不在者には名前のみ紹介し、賞状は代理人 

　　に渡す。 

　・青年部賦課金値上げの件は今回は話さない。 

　　（1年後の総会に向けての下話にしては時期が早過ぎる） 

　・河田前理事欠席につき、監査報告は浦理事 

 

・懇親会 

　・会長挨拶→乾杯（浦）→Tシャツ案内 

　・生島理事より依頼の技能五輪世界大会出場者紹介・募金は支部紹介の前に行う。18時 

 

 

・7月10日(金)　展示会初日 

　朝7時45分TFTに集合、8時より全体朝礼、9時半開会式 

 

 

・40周年記念式典 

　・表彰について 

　　　・全国の青年部員の中から技能五輪等活躍された方を表彰する 

　　　・歴代会長の表彰は感謝の意を表してお礼として行うのは有りでしょう(青木) 

　　　　表彰状？感謝状？ 

　　　　表彰状ならば親会会長名義、感謝状ならば青年部発行でも違和感なし。 

　　　　→感謝状で決定 

　　　・優秀支部賞 

 

　・今後10年について各県からアイデアを集めてもよいのではないか。 

　　各県で目標を設定してもらい、取り組んでもらう？ 

　・各県・各事業所によって状況などはさまざま。我々が青年部としては押し付けることはできな 

　　い。各支部に活動・活性化を促す、横の繋がりを強化することに徹するべき（青木） 

　・我々は何のために組合に加盟しているのか。何を目標とすべきなのか。 

　　・規約第2条に則って考えては？（高倉） 

 

 

・9月理事会に島根県深田部長・中研委員長を呼ぶか否か。→本人に要確認 


